



Con homenaje a los que ya no están Se conmemoró el 71º aniversario del Hospital Clínico Magallanes

En el auditorium Dr. Carlos Banse se llevó a cabo la conmemoración del 71º aniversario del Hospital Clínico de Magallanes, encabezada por el director de dicho centro de salud, Ricardo Contreras, y con la presencia de la seremi de salud, Francisca Sanfuentes, y equipo de médico del recinto.

Al inicio de la ceremonia se dio un momento muy sentido por las personas presentes, ya que se tributo un homenaje a todos los colegas de diferentes áreas que fallecieron, llenando el lugar de emoción mientras pasaban las fotos de los colegas que ya no están en este mundo.

Tras ello, se dio paso para el discurso del director del Hospital clínico de Magallanes, Ricardo

Contreras, quien destacó que “son casi 100 años del servicio en Magallanes”, indicando un poco sobre la historia del hospital y “sobre los desafíos que han tenido que sortear como equipo de salud, donde lo más significativo fue la pandemia del año 2020 producto del Covid-19”

Además, en la ocasión la directora del Servicio de Salud de Magallanes, Verónica Yáñez, brindó un saludo al equipo de salud a través de un video que se proyectó en el auditorio.

En el encuentro hubo también entrega de reconocimientos por años de servicio a los funcionarios que han dedicado gran parte de sus vidas al servicio de la salud pública, alcanzando hitos importantes en sus carreras.

